

## Preisverleihung Sterne des Sports

10. Dezember 2018

Zur Preisverleihung der „Sterne des Sports“ in Silber, die am 3. Dezember 2018 im GENO-Haus in Stuttgart stattfand, vertrat Sportkreisvicepräsident Michael Malcher den Sportkreis Rems-Murr.

Nach Begrüßung der Anwesenden durch den Präsidenten und Vorstandsvorsitzenden des GENO-Verbands, Herrn Dr. Roman Glaser sowie Grußworten aus Politik und Sport wurden drei Ehrungen vergeben, die von den Volksbanken Raiffeisenbanken gemeinsam mit dem Deutschen Olympischen Sportbund jedes Jahr für gesellschaftlichen Einsatz innerhalb des Breitensports ausgelobt werden. Moderator Jens Zimmermann und Laudator Lucas Fischer, Schweizer Ausnahmeathlet und Kunstturner, konnten zwei „kleine Sterne des Sports“ in Silber an den SV Waldkirch und den TV Nellingen überreichen. Die Inklusiv-Klettertruppe der Karlsruher Sektion des Deutschen Alpenvereins wurde mit dem „großen Stern des Sports“ in Silber geehrt, der sich mit seiner Paraclimbing-Abteilung als Landessieger auf eine Einladung zum Bundesfinale am 22. Januar 2019 in Berlin freuen darf.

